



12 JUIN 2025

N° 913 / 04044 /UDs/R/VR-EPTIC/D.FMSP

Dschang, le

COMMUNIQUE



Portant ouverture du concours d'entrée en **première année des études de Licence Professionnelle en Kinésithérapie** de la **Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques** de l'Université de Dschang et à la **Baptist School of Public Health de Mutengene**, et fixant le nombre de places offertes, au titre de l'année académique 2025/2026.

Le Recteur de l'Université de Dschang porte à la connaissance :

- Des élèves des classes de terminales séries C, D, et F8 ; des classes Upper Sixth scientifiques et qui ont obtenu le GCE « O » Level en quatre matières au moins, (à l'exception de la matière dénommée « Religious Knowledge ») ;
- Des titulaires du Baccalauréat dans les séries ci-dessus mentionnées ou du General Certificate of Education Advanced Level (GCE/AL) au moins dans deux matières scientifiques ;
- Des titulaires de tout autre diplôme admis en équivalence ou en dispense par le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

Qu'un concours sur épreuves écrites et étude de dossier pour le recrutement de **soixante-quinze (75) étudiants** en première année de Licence Professionnelle en Kinésithérapie à la **Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques (50 places)** de l'Université de Dschang et à la **Baptist School of Public Health de Mutengene (25 places)**, est ouvert au **centre unique de Dschang**, au titre de l'année académique 2025/2026.

Les épreuves écrites auront lieu le **jeudi 28 août 2025**, au **centre unique de Dschang (campus principal)**.

Les candidats ressortissants des pays membres de la Communauté Economique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC) justifiant des qualifications requises sont admis à composer dans les mêmes conditions que leurs homologues Camerounais.

Les programmes du concours sont ceux de la Terminale D ou de Upper Sixth en Biologie, Chimie et Physique.

Le concours comporte :

- L'étude du dossier scolaire (notée sur 20 points, soit coefficient 1),
- Des épreuves écrites (notées sur 100 points, soit coefficient 5),

1. L'étude du dossier scolaire est établie en fonction :

- Des relevés de notes du Probatoire ou du GCE/OL,
- Des relevés de notes du Baccalauréat ou du GCE/AL,
- De l'âge.

2. Les épreuves écrites, d'une durée totale de trois heures, sous forme de questions à choix multiples sont constituées comme suit :

- **Une épreuve de Biologie** notée sur 50 points,

- Une épreuve de Chimie notée sur 25 points,
- Une épreuve de Physique notée sur 25 points.

Les candidats inscrits sous réserve de l'un des diplômes ci-dessus mentionnés ne seront définitivement admis, en cas de réussite au concours, que sur présentation de l'original du diplôme ou le cas échéant, de l'attestation de réussite.

L'inscription au concours se fait en ligne sur le site web de l'Université de Dschang à l'adresse www.univ-dschang.org, ou sur la plateforme <http://sigesonline.univ-dschang.org>.

Le dossier de candidature comprend les pièces suivantes :

1. Un formulaire d'inscription en ligne sur le site de l'Université de Dschang www.univ-dschang.org ou sur la plateforme <http://sigesonline.univ-dschang.org>, à remplir, télécharger et timbrer à 1500 frs CFA et signer par le candidat ;
2. Un reçu de versement des droits d'inscription au concours ;
3. Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de 3 (trois) mois ;
4. Une photocopie certifiée conforme du Baccalauréat, ou du GCE/AL dans les matières scientifiques ou du diplôme équivalent ou une attestation certifiée conforme de réussite à l'un de ces diplômes le cas échéant, ou encore du bordereau des résultats ;
5. Des photocopies certifiées conformes des relevés de notes du Probatoire et du Baccalauréat ou du GCE/OL et du GCE/AL selon le cas, ou encore du bordereau des résultats ;
6. Un certificat médical attestant que le candidat est apte à poursuivre les études en Kinésithérapie, dûment établi et délivré par un médecin de l'administration ;
7. Quatre cartes photo d'identité 4x4 portant les noms et prénoms au verso ;
8. Une enveloppe format A4 timbrée au tarif en vigueur à l'adresse du candidat.

Le candidat **doit choisir l'institution pour laquelle il/elle compétit**, et **préciser s'il/elle souhaiterait être admis dans l'autre institution** en cas d'échec d'admission dans la première.

Les candidats doivent être âgés de vingt-sept (27) ans au plus au 1^{er} octobre 2025.

Les droits d'inscription au concours s'élèvent à vingt mille (20000) FCFA **payables sur présentation d'un quitus de paiement préalablement téléchargé, auprès de l'Etablissement financier agréé choisi lors de l'inscription en ligne**. Ces droits **non remboursables**, sont destinés à couvrir les charges générées par l'organisation du concours.

Les dossiers complets doivent être déposés contre récépissé, à l'un des sites suivants au plus tard le **jeudi 14 août 2025 à 15h 30 mn** :

- Service de la scolarité de la Faculté de Médecine et des Sciences Pharmaceutiques de l'Université de Dschang ;
- Antennes de l'Université de Dschang : Yaoundé-Nkolbisson, Maroua, Bafia et Bambui ;

Seuls les candidats présentant un dossier réglementaire complet seront autorisés à concourir. Ils devront alors **se munir de leur carte nationale d'identité et du récépissé de dépôt du dossier, qui leur seront exigés**.

Le concours aura lieu le **jeudi 28 août 2025**, au **centre unique de Dschang (campus principal)**, et l'appel des candidats se fera à **7heures 30 minutes**.

Ampliations :

- MINETAT/MINESUP (ATI)
- R/UDs
- VR-EPTIC
- DAAC
- D/FMSP
- Dean BSPH Mutengene
- SIC/Radio Campus /large diffusion
- Affichage

LE RECTEUR / THE VICE-CHANCELLOR



Prof. Roger TSAFACK NANFOSSO

N° **913** / **04044** / UDs/R/VR-EPTIC/D.FMSP

Dschang, **12 JUN 2025**

ANNOUNCEMENT

To launch the competitive entrance examination into the first year of the **Professional Programme in Physiotherapy** at the **Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences** of the University of Dschang and the **Baptist School of Public Health of Mutengene**, and to set the number of places available for the 2025/2026 academic year.

The Vice-Chancellor of the University of Dschang informs:

- Students of Terminal level in sciences series C, D, or F8, of Upper Sixth science holding a GCE/OL in at least four (04) subjects (excluding religious knowledge);
- Holders of Baccalaureate in the aforementioned series or of the General Certificate of Education Advanced Level (GCE/AL) in at least two science subjects;
- Holders of any certificate equivalent to the aforementioned baccalaureate or GCE/AL, recognized by the Ministry of Higher Education.

That a competitive entrance examination for recruitment of **seventy-five (75)** students into the Professional Bachelor in Physiotherapy programme in the **Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences (50 places)** of the University of Dschang and the **Baptist School of Public Health of Mutengene (25 places)**, for the 2025/2026 academic year is launched.

The written examination will take place on **Thursday 28 August 2025**, at the **unique exam centre of Dschang (main campus)**.

Citizens from member countries of the Central African Economic and Monetary Union (CEMAC) who are holders of equivalent qualifications are eligible to write the entrance examination under the same conditions as their Cameroonian counterparts.

The examination syllabuses are those of Terminal level series D or Upper Sixth in Biology, Chemistry and Physics.

The examination includes :

- A study of academic record (marked on 20, that is coefficient 1);
- Written tests (marked on 100, that is coefficient 5).

1. The study of academic record is based on:

- The "Probatoire" or GCE/OL transcript;
- The "Baccalauréat" or GCE/AL transcript;
- The age.

2. The written papers are made up of multiple-choice questions and set for three hours, and include the following :

- **A paper of Biology (50 marks);**
- **A paper of Chemistry (25 marks);**
- **A paper of Physics (25 marks).**

If successful, candidates awaiting results of the required diploma will be declared admitted only upon presentation of the original certificate or the success testimonial wherever applicable.

Registration shall be done online at the University of Dschang website www.univ-dschang.org or the platform <http://sigesonline.univ-dschang.org>.

The application file shall comprise the following:

1. An application form downloaded from the University of Dschang website www.univ-dschang.org or from the platform <http://sigesonline.univ-dschang.org> The completed form shall be printed, stamped at 1500 francs CFA and be signed by the candidate;
2. A receipt of payment of registration fees;
3. A certified true photocopy of birth certificate (issued not more than 3 months earlier);
4. A certified true photocopy of the GCE/AL certificate or "Baccalauréat" in science, or any equivalent certificate; or a certified copy of the success testimonial;
5. Certified true photocopies of "Probatoire" and "Baccalauréat", or GCE/OL and GCE/AL transcripts or a certified photocopy;
6. A medical certificate signed by a Public service Medical Practitioner attesting the abilities of the candidate to pursue studies in Physiotherapy;
7. Four passport size photographs (4x4);
8. A large (A4 size) self-addressed envelope stamped at the official fees.

The candidate **must clearly choose on the registration form the institution he/she is competing for**, and **also choose if he/she is willing to be admitted in the other institution if not successful to the first**.

Applicants must be aged at most twenty-seven (27) years old on the 1st October 2025.

The registration fees are twenty thousand (20,000) Francs CFA **payable upon presentation of a downloaded payment slip, at the authorized financial institution chosen during the online application procedure**. The registration fees are used to cover charges pertaining to the organisation of the examination and are **not refundable**.

Complete application files shall be submitted against receipt, at any of the following sites **not later than Thursday 14 August 2025 at 3.30pm**:

- the admission office of the Faculty of Medicine and Pharmaceutical Sciences of the University of Dschang;
- any of the antennae of the University of Dschang: Yaoundé-Nkolbisson, Maroua, Bafia, and Bambui;

Only candidates who will submit complete application files will be authorised to write.

Candidates shall present their **national identity card and the receipt of submission of their application file, before entering the examination hall**.

The written examination will take place on **Thursday 28 August 2025**, at the **unique exam centre of Dschang (main campus)**, and the call of candidates will take place at **7.30 am**.

Copies:

- MINETAT/MINESUP (FYI)
- R/UDs
- VR-EPTIC
- DAAC
- D/FMSP
- Dean BSPH Mutengene
- SIC/Radio Campus /large diffusion
- Display

REPUBLIC OF CAMEROON
UNIVERSITY OF DSCHANG
LE RECTEUR / THE VICE-CHANCELLOR

Prof. Roger TSAFACK NANFOSSO